

CÓRDOBA – CANDIDATO A VICEINTENDENTE

Nombre y apellido: Doris Fabiana Barjacoba

Fecha de Nac.: 08 de Marzo de 1972

Lugar de Nac: Rio Cuarto - Córdoba

Títulos académicos: Ninguno

Partido al que pertenece: Frente de Izquierda y los Trabajadores

Actividades que desarrolla en la actualidad:

Trabajo en asistencia del área operaciones de Contratista que realiza trabajos de Telefonía.

Militante del Partido Obrero, Miembro de la Dirección de la Regional Córdoba, Responsable del Plenario de Trabajadoras (parte de la organización que toma especialmente la cuestión de la mujer)

Antecedentes políticos:

Militancia en el Partido Obrero desde el año 1995.

Propuesta electoral:

1) En relación a **SEGURIDAD: Para Ud. ¿cuál es el problema prioritario en seguridad? ¿Cuál sería su principal estrategia para atender al problema de la inseguridad, a quiénes involucraría y cómo lograría la articulación necesaria?**

Que los vecinos y trabajadores de Córdoba dejen de ser víctimas de este problema. Desde la órbita municipal corresponde que la ciudad no esté llena de baldíos y yuyales. Mucho menos con falta de iluminación. Pero es necesario articular con el gobierno provincial, el control de la Policía. Terminar con las "zonas liberadas", y el sostenimiento de "mafias" que garantizan negocios a muchos sectores, basando su práctica en acciones de ilegalidad, como la prostitución y la droga.

2) Con respecto a **INFRAESTRUCTURA Y DESCENTRALIZACIÓN: Mencione dos de los principales déficit de infraestructura de la ciudad que piensa atender. ¿Cuáles serán los primeros pasos que va a dar para lograr la descentralización efectiva?**

Los principales problemas en relación a infraestructura son plan de viviendas y el tendido de red cloacas en función del desarrollo de la ciudad y con la previsión del crecimiento. La descentralización es en la mayoría de los casos la forma de menguar recursos atomizando cada reclamo y/o necesidad. Es necesario un presupuesto integral y que se ejecute en función de las necesidades planteadas por los vecinos, son quienes primero deben opinar y controlar sobre la gestión.

3) En cuanto a **SALUD: Mencione dos problemas prioritarios en salud y cómo piensa resolverlos.**

La descentralización y la falta de presupuesto es el principal problema de la salud. La falta de profesionales, servicios e insumos. Los dispensarios, que deberían ser el lugar en el que la atención primaria sea ágil y efectiva no lo es, y trascartón los hospitales hacen que sea un peregrinar atenderse. Una mujer común, trabajadora, desocupada es quien mas sufre estas faltas del Estado. Porque aunque no sea ella quien se atiende, con sus niños y familiares debe vivir todo esto. Existe una enorme planta de trabajadores municipales, con esto puede agilizarse la atención. Presupuesto para insumos (no genéricos truchos). Y Hospitales zonales.

4) En cuanto a **NIÑEZ: ¿Qué propuesta tiene para los chicos en el espacio público?**

En primer lugar debería garantizarse el trabajo en blanco y con sueldo igual a la canasta familiar a los padres de los niños. En cada barrio, cada lugar de trabajo y/o estudio con guardería pública. Espacios recreativos y prácticas deportivas sostenidas desde el Estado.

5) En cuanto a **AMBIENTE: Mencione un problema prioritario relacionado con la contaminación ambiental y cómo piensa atenderlo. ¿Piensa alguna acción para trabajar la disminución de la producción de basura en los domicilios?**

Priorizar la vida y salud de los vecinos y no los intereses de las empresas, que cuentan hoy por hoy con el aval de todos los gobiernos para contaminarnos y matarnos. Alta Córdoba: Dioxitex. Ituzaingó los generadores y la contaminación por fumigaciones.